SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

11 MR ANNÉR.

SAMEDI, 19 AOUT 1893.

Vol. XXII, No

SOMMAIRE:

I Treisième dimanche après la Pentecôte. — II Jeanne d'Arc, suite et sin. — III Les sleurs et les couronnes aux obsèques des chrétiens. — IV Une lettre d'outre-tombe. — V Les collèges classiques du diocèse de Montréal, le Collège de Montréal, suite. — VI Les missionnaires catholiques au Siam. — VII Chronique. — VIII Aux prières..

TREIZIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

Guérison des dix lépreux (S. Luc, XVIII).

I. La réunion des dix lépreux que nous présente l'Evangile laisse voir la réalisation d'une vérité vulgaire : ceux qui se ressemblent s'attirent les uns les autres et contractent aisément une mutuelle alliance. Et si les âmes régulières et pieuses ont de l'attrait pour celles qu'anime le même esprit, et recherchent volontiers leur compagnie, de même on voit les âmes orgueilleuses et mécontentes se communiquer les unes aux autres la contagion de leurs jugements et de leurs murmures.

Nous pouvons apprécier, d'après cette remarque, ce que nous sommes nous mêmes. Quelles amitiés recherchons-nous? Quelles sont nos préférences, quelles sont nos sociétés de prédilection?

II. La loi ancienne retranchait du commerce des hommes ceux qui étaient atteints de la lèpre corporelle. La loi évangélique, pour soustraire les ames au contact de la lèpre spirituelle, les sépare du monde. Non pas qu'il soit possible de briser toutes relations avec les pécheurs et les infidèles; car pour cela il faudrait, dit saint Paul, sortir de cette vie. Mais l'âme vraiment chrétienne et fidèle aux vœux de son baptême doit renoncer à l'esprit du mon-